
令和６年度 臨時総会でのご質問と回答 

Q: 来年度の広報委員をする予定です。 

今までの広報委員においても、2 回ぐらい集まるぐらいでよいと聞いてお

ります。 

まだ実際にしてみないとわからないとは思いますが、来年度は今年度と比

べてどれぐらいの活動にする予定なのか知りたいです。 

 

A: 今回の臨時総会にて、委員会の廃止が決定いたしました。  

来年度（令和７年度）就任予定の広報委員、厚生委員の皆様の活動はなく

なります。 

広報委員会が行っていた「広報誌の発行」については、役員を中心に継続

する予定です。 

厚生委員会が行っていた「制服リユース」についても同様です。 

ただ、役員も各人、家庭と仕事を両立しながら、できる範囲で PTA 活動を

行っております。 

上記２点の活動は勿論ですが、会員の皆様のご協力を仰ぎながら PTA 活

動を行って参ります。具体的には、れんらくアプリを利用して各活動の際、

サポーターを募るなどの方法で皆様の活動への参加をお願いする予定です。 

今後とも、PTA 活動にご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。 


